



Estimados clientes,

Por la presente les comunicamos que el próximo viernes 2 de febrero, comenzaremos a trabajar con una nueva gama de pescados en nuestra cocina. El pescado llamado TILAPIA ha desaparecido de nuestra carta de platos y los pescados con los que vamos a trabajar son: MERLUZA, BACALAO, GALLINETA, SALMÓN Y probablemente dejemos un día al mes el LENGUADO FRITO (iremos estudiando el resultado de los mismos).

En estos primeros días de cambios puede que en el albarán de entrega todavía venga reflejado el pescado "antiguo" por temas informáticos, pues se necesita su tiempo para modificar la nomenclatura del plato, Cada centro lo modificará a mano y no habrá ningún problema al respecto.

Les adjunto información de los mismos para su interés informativo,

Sin otro particular y esperando que la toma de decisiones por parte de la dirección y de esta gran familia que componemos CATERING HNOS. GONZÁLEZ sean de su agrado, reciban nuestro más cordial saludo,

EL BIENESTAR DE NUESTROS PEQUEÑOS ES NUESTRA MÁXIMA PRIORIDAD.

Atentamente,

La dirección de la empresa